



**Bezirksrat Clemens Gudenus  
stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretung zur Sitzung der  
Bezirksvertretung am 27. März 2025 nachstehenden Antrag**

**Betrifft: Ampelschaltung Wienzeile/Operngasse**

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die Amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Frau Mag. Ulli Sima, aufzufordern, die Verlängerung der Grünphase von der rechtsabbiegenden Ampel für Autos Rechte Wienzeile in die Operngasse zu prüfen!

**Begründung:**

Bei der Neugestaltung dieser Ecke wurde ein Fahrradweg eingebaut, welcher die Sicherheit der Fahrradfahrer erhöht. Das ist zu begrüßen. Jedoch wurde die Grünphase der Autoampel zu kurz gesetzt, dass sich die Autos bis Richtung Getreidemarkt um die Ecke zurückstauen. Heißt, dass der Verkehr kommend von der Rechten Wienzeile Richtung Stadt selbst bei Grün nicht fahren kann, weil blockiert! Erst wenn die Ampel zur Operngasse auf Grün stellt, setzt sich der Verkehrsfluss in Bewegung. Durch eine längere bzw. früher beginnende Grünphase würde sich dieses Problem auflösen. Besserer Verkehrsfluss, weniger Staubildung.

BR Clemens Gudenus



Version 1 - 21.03.2025